
Übertakten sinnvoll oder nicht?
Beitrag von „kavenzmann“ vom 21. August 2020, 13:36

War damals schlicht nicht verfügbar.

Außerdem wird auch der gekühlt, sowie GPU und VRMs.

Ansonsten wäre der 18 core stock ja leistungsmäßig gleich dem 14 core.

Also umsonst Geld ausgeben muss ja nicht sein.

Das Upgrade passiert halt irgendwann mal, wenn es sich lohnt und ich Bock drauf habe.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49945-%C3%BCbertakten-sinnvoll-oder-
nicht/?postID=633281#post633281
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